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Aos dezoito dias, do mês de agosto de dois mil, às 9:00h, no C.S.U. (Centro Social Urbano) de 7 

Pentecoste – CE, teve início a 9ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Curu. 8 

Estando presente os seguintes membros: Antônia da Conceição Rodrigues, Alzemar de Oliveira, 9 

Antônio Pinheiro Liberato, Carlos Magno F. Campelo, Francisco Lopes da Silva, Francisco Ricardo 10 

Sabadia, Francisco Fátimo Cavalcante Jota, Gilberto Bezerra da Costa, Francisco Fernando de 11 

Oliveira, José Amilcar Araújo, José Silva Cruz, Jurandir Pereira da Silva, José Militão de Carvalho, 12 

João Pinto de Oliveira Neto, Luiz Gonzaga Bittencourt, Robervan Diniz Gondim, Raimundo Nonato 13 

da Silva, Vânia Maria Simões, Valmir Costa Aquino, Valmir das Chagas da Silva; Estando presentes 14 

ainda: Ubirajara Patrício, Rosana Garjulli e Regina, técnicos da COGERH. A pauta foi composta dos 15 

seguintes pontos: 1 – Aprovação das atas, 8ª, 9ª e 10ª Reuniões do CBH-Curu; 2 – Discussão da 16 

solicitação feita pela CAGECE para a revisão da participação do seu representante no Comitê do 17 

Curu; 3 – Deliberação sobre solicitações de Outorgas no Vale do Curu. A reunião teve início com a 18 

apresentação, por Ubirajara Patrício, da pauta de discussão e em seguida foi lida as atas das reuniões 19 

anteriores, as quais foram aprovadas sem modificações. Em seguida foi discutido o ponto de pauta 20 

sobre as solicitações de outorgas. Inicialmente foi lido um ofício encaminhado ao CBH – Curu, por 21 

Valdir Braga de Oliveira, sobre a construção de dois açudes em Paramoti, nas localidades de Guariba 22 

e Oiticiquinha, onde o Sr. Valdir coloca a preocupação em relação ao impacto no Açude Pentecoste. 23 

Após as discussões ficou deliberado que seria enviado ofício do CBH-Curu, à Prefeitura de Paramoti, 24 

solicitando informações sobre esses dois açudes e que a Sra. Vânia, como representante da S.R.H., 25 

procurasse informações desses açudes na Secretaria e enviasse ao Comitê, para ser discutido na 26 

próxima reunião da Comissão de Operação e Gerenciamento do CBH-Curu, e que após análise do 27 

Comitê fosse enviada a resposta ao Sr. Valdir. Em relação ao pedido de Outorga Nº00246014-9 de 28 

Suzana Ethel B. Soares, onde solicitou a instalação de tanques de piscicultura na bacia do Açude 29 

Pentecoste, o comitê sugere que seja liberado pela Comissão de Outorga da S.R.H. Em relação ao 30 

pedido de outorga Nº 00131578-1 de José Cândido Nogueira, surgiu dúvidas em relação ao seu real 31 

ponto de captação dessa forma ficou uma comissão composta por Militão e Jota para visitarem a área 32 

para verificarem os detalhes da solicitação, para apresentarem a Comissão de Operação do CBH-33 

Curu, que se reunirá dia 29/08/00, desta forma o Comitê sugere a Câmara Técnica da S.R.H. que a 34 

decisão sobre o referido pedido de outorga seja adiada até a próxima reunião da Comissão de 35 
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Operação do CBH-Curu. Em seguida foi dado início as discussões relativas ao último ponto de pauta, 36 

sobre a solicitação da CAGECE, que pede revisão da sua participação no Comitê. Inicialmente foi 37 

lido na íntegra todos os documentos que compõe o processo, em seguida foi dada a palavra ao 38 

representante da CAGECE, Augusto César, do escritório de Pentecoste e posteriormente foi dada a 39 

palavra ao representante de Caridade, Luis Gonzaga. As discussões em seguida, foram conduzidas 40 

pelo presidente do Comitê, Carlos Magno, que informou ter lido o conteúdo da Agenda 21, a qual é 41 

citada pelo processo, e concluiu que na sua percepção a Agenda 21 não se relaciona em nada a 42 

situação específica que estava sendo discutida naquele momento, a Agenda 21 se refere a princípios 43 

gerais. Em seguida foi facultada a palavra aos membros do Comitê para posicionamentos e propostas. 44 

Após as discussões em plenário, foi realizado votação, e com 18 votos dos 20 presentes, foi aprovada 45 

a proposta que a composição do CBH Curu deverá permanecer conforme eleita no Congresso da 46 

Bacia, e em relação a solicitação da CAGECE, ficou o compromisso do Comitê de que na primeira 47 

vaga surgida, nos setores de Usuários ou Órgãos Públicos Estaduais e/ou Federais, será destinada a 48 

CAGECE, de acordo o que estabelece o Regimento Interno. Por fim o plenário do Comitê discutiu e 49 

deliberou que, tendo em vista o caráter emergencial da reunião, o pouco tempo de articulação e o fato 50 

da convocatória ter sido por telefone não será contada a falta nesta reunião para efeito de somatória 51 

para substituição de vaga no Comitê. Em seguida, Ricardo Sabadia, informou que representou o CBH 52 

– Curu na coordenação do 2º Encontro Nacional e Comitês de Bacias Hidrográficas, que, após o 53 

evento participou de outras reuniões relativas à articulação nacional de Comitês, ficou definido pelo 54 

plenário que Ricardo Sabadia continuaria a representar o CBH Curu nessas reuniões. Não tendo mais 55 

nada a registrar, foi lavrada a presente ata por Ubirajara Patrício – Secretaria Executiva do CBH-56 

Curu, que vai assinada pelos membros do CBH-Curu. Pentecoste, 18 de agosto de 57 
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